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Zusammenfassung

        
Bei drei Fällen von massiver Nierenblutung durch Antikoagulantientherapie werden die urographischen und angiographischen Befunde besprochen. Die als intrarenale, subkapsuläre und perirenale Expansivitäten imponierenden Hämatome bieten erhebliche differentialdiagnostische Schwierigkeiten bei der Abgrenzung gegenüber hypovaskulären Nierentumoren und können deshalb zur Nephrektomie Anlaß geben. Eine solche ist infolge der offensichtlichen Rückbildungstendenz der Hämatome nur in Ausnahmefällen indiziert.


      
        
Summary

        
The urographie and angiographic findings of massive renal bleeding during anticoagulant therapy are described in three cases. The haematomas may present as intra-renal, sub-capsular or peri-renal expanding lesions and differentiation from hypo-vascular renal tumours may be very difficult. A nephrectomy may therefore be performed. In view of the obvious tendency of anhaematoma to regression, nephrectomy is indicated only in exceptional cases.
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